

# 高勢地域だより

発行：高勢地域協議会 E-mail : takase@town.misasa.tottori.jp



## 高勢地域を語る会 ～タタラ探訪！＆流れぐり？～

去る6月21日（日）高勢地区公民館で、今年で3回目となる「高勢地域を語る会」が開催されました。公民館部会が主体となり、地域の担い手となる若者に「高勢地域の世代間交流と地域史を学び、知らない高勢地区の謎を解き、知識を深める」を目的として計画されたものです。

平成9年から町文化財保護調査委員（現在委員長）を勤め、活躍されておられます牧田正大氏を講師にお招きし、高勢地域内に存在する・「滝・タタラ・木地屋・南條氏とのかかわり・集落の成立」等地域の歴史を振り返り、今の高勢地域の住みよい環境は生活基盤を保ち維持された先祖のお陰！と参加者は感じたようです。



### 〔参加者の感想〕

女性yさん：滝の話を聞いて、時間があれば高勢地域の滝を一つでも巡ってみたいと思いました。（馬場の滝以外を希望します）

男性sさん：渓流釣りで山奥に入りますので、滝に関心を持ってみたい。新しいと思う滝があったら連絡します。

女性Aさん：身近にある話で大変興味深く聞かせてもらいました。

男性Mさん：「滝」見学ツアーを計画して下さい。



### 〔懇談会での雑談〕

チラシや無線放送を聞き参加したけど。難い話しかと思ったが、よく解り面白く良かったなア！集落によって参加者がいるのが残念です。もったいないね？と話に花が咲きました。「タタラ」の話を聞いたついでに～鉛山の鉱山行ってみた人ある！ほんとに金が出ただろうか～と昨年探検し、岩石を持ち帰り鑑定の結果がどうも違うようと希望が廃れて残念でした・・と笑い話

## 棚田のある村 扇ノ里「上地」を視察しました！

6月21日（金）に総務部会では、国府町の「上地（わじ）」を視察しました。これは、高勢地区と立地条件が同等な場所ということで決めたものです、総務部会と各集落で活躍されている女性会の一環



17名が参加し、地域発展を望みながら視察を行いました。

### ・小河内がき大将ネットワーク豆腐クラブの感想

十数年振りの「上地」は益々発展していました。人口高齢化率、独居老人の数等、過疎は進んでいました。でも中心になる人がいて、それを支える人、若い人から高齢者までが一致団結し目標に向かって課題を乗り越えた、元気な上地を感じました。

### ・福田・幸の会の感想

料理はプロ並みだった。会長さんは、自分の仕事より地区のために頑張り、住民の方が一丸になっておられて素晴らしい感じました。

### ・総務部会の代表の感想

「上地」研修に行き、地域おこしは「人のやる気」があるどうかにかかっていると思いました。説明を受け地道な努力、苦労を重ねられたと思います。それでも高齢化する集落をどう守っていくかが今後の課題だと思います。高勢の姿とも重なり今後の課題として話し合いたいと思いました。

この貴重な意見を参考に引き続き検討したいと思います。



## 集落活動におじゃましました！

～福田区～ 6月14日



豊作を祈念し「しろみて」行事を27名の住民が集落広場に集い、楽しい一日を過ごしました。

定番のグラウンドゴルフでは、いまだに珍プレーの連出で、爆笑の渦が舞上がりほのぼのとした中で一番目立ち活躍したのは、中学生チームでした。大人チームはプレー中、風と共に誘うにおいが気になり集中力に欠けているようでした。



参加者8名は陶芸のベテラン揃いです  
女性が中心になり趣味を楽しんだ事業に  
最年長者の89歳を迎えられました藤原静子さんの集中力には感心しました。

7月 9日（木）「高勢の森」周辺整備事業

7月 10日（金）三朝町各地域合同要望会：プランナールみささ 午後3時から

8月 2日（日）青少年育成事業・・俣野川発電所&大山フィールドアスレチック  
詳細については、後日連絡します。

高勢地区公民館をご利用の方は、お気軽にご連絡ください。

高勢地域協議会事務局：43-1040（尾崎）又は役場 総務課：43-3500（佐々木・藤井）

